

令和5年度
取り組み

第3号

令和6年6月



NANBU



子ども・高齢者をみまもる まちづくり
住んでよかったと言える

地域住民一人一人が、意見やアイデアを出し合って、
より良い南・浜脇地区を目指していきましょう。

ご意見やアイデアは自治会長まで！

楠銀天街のまちづくり部会 (令和5年5月発足)

まちづくり部会では、楠銀天街のアーケード撤去後のまちづくりについて、別府市と会合を重ね、令和5年8月に佐賀県唐津市の呉服町商店街、北九州市小倉北区の魚町銀天街への視察研修を実施し、訪問先の商店街の方から活性化に向けての取組等について説明を受け、勉強してきました。

同年11月には、楠銀天街へのこれまでの感謝と新しいまちのスタートに向けて、「Thanks Giving 楠銀天街感謝祭!!」を開催し、多くの店舗が出店した楠銀マルシェやミニコンサート、今昔歴史ウォークなど多彩な催しが行われました。当日は500名を超える方々が訪れ、昔の賑わいを懐かしむかのように楽しんでいただけました。

また、アーケードの撤去工事については、令和6年3月から撤去工事が開始され、永石通りから秋葉通りまで工事が終了しました。引き続き、秋葉通りから流川通りまでの撤去工事が続いております。

なお、道路工事については、アーケードが撤去されたところから始まっていきます。

今後も、地元の皆様にご協力をいただきながら、新たなまちづくりに取り組んでいきたいと考えています。楠銀天街でやってみたいことなど皆さんからのご意見お待ちしております！



← 入口付近はまだ残されています



← 撤去後の様子



← アーケード撤去の様子 →



← たくさんの方が楽しまれた感謝祭

防災の取り組み

- ① リヤカー 2台
- ② 防災、祭りでも利用できます。(台車 4台)
- ③ 防災ヘルメット32個を整備



美しいまちづくり部会

自治会の掲示板を設置しました。

浜脇地区 河内、浜脇温泉広場、浦田、鳥越(2個)

南地区 松原2区、浜町2区、松原1区



温泉部会

- ① レジオネラ菌の検査
- ② 観光客にも温泉の位置がわかりやすいように両面の立て看板を10ヶ所設置しました。

